



¿Qué hace la delegación de diputados de oposición en Ucrania? Responden a críticas de turismo legislativo

Luego de que un grupo de diputados de oposición del PAN y Movimiento Ciudadano hicieron pública su visita a Ucrania, se desataron una serie de críticas entre las que los señalan de turismo legislativo, además de que aseguran que primero deberían atender temas urgentes en México.

La Embajada de México en Ucrania especificó que la delegación de legisladores se encuentra en ese país para sostener una serie de reuniones con instituciones de esa nación por el tema de la guerra con Rusia.

Salomón Chertorivski , Jorge Álvarez Máynez, y Julieta Mejía de Movimiento Ciudadano, así como Riult Rivera, del PAN, respondieron las críticas en su contra, que el financiamiento del viaje es con recursos propios, además de que no se encuentran de vacaciones, sino que buscan establecer una cooperación con Ucrania.

“Estamos en Kiev para expresar nuestra solidaridad con el pueblo de Ucrania frente a esta injusta y larga guerra que viven”, dijo Álvarez Máynez en su cuenta de Twitter.

También en sus redes sociales, Chertorivski indicó la magnitud del daño que enfrenta Ucrania, compartiendo algunas imágenes de zonas en ruinas, además de que señaló que no se trata de un viaje de vacaciones, sino de un puente que el Congreso mexicano debe tender.

<https://politico.mx/que-hace-la-delegacion-de-diputados-de-oposicion-en-ucrania-reprochan-turismo-legislativo>